

Medio	Radio Cooperativa 93.3
Fecha	12/10/2016
Mención	Estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado piden al Mineduc intervenir tras suspensión de 280 alumnos. Habla Gustavo Orellana, presidente de la FEUAH.

Los estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado llegaron hoy hasta el Ministerio de Educación. Piden que intervenga tras la suspensión y expulsión de un total de 280 alumnos que participaron en la extensa toma del plantel. En la universidad explican las medidas.

- Los secundarios están divididos. Desde la Cones se desmarcaron del llamado de un sector de la ACES para no permitir que los colegios sean sedes de votación.

- La ACES la semana pasada protagonizó una ocupación que terminó con detenidos, todo esto en las oficinas del Servicio Electoral.

Hablan:

- Gustavo Orellana, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado.

- Gabriel Iturra, vocero y líder de la Universidad Central.

Conduce: Verónica Franco - Rodrigo Vergara.